

ÉCHANGES AUTOUR DES POLITIQUES CYCLABLES LE 8 NOVEMBRE À BASTIA

Mobilité douce : le vélo pour réinventer ses déplacements

L'actualité

TOURISME Nouvelles orientations

P. 2



ENTRETIEN Patrick Martin

P. 4

AGRICULTURE Menaces sur l'élevage

P. 3



Sur la période 2019-2021, le programme AVELO a l'objectif d'accompagner les territoires dans la définition, l'expérimentation et l'animation de leurs politiques cyclables. Car aujourd'hui le vélo apparaît incontestablement à la pointe du changement vers les mobilités douces.

RAYON. Véritable enjeu social et sociétal pour les territoires, les modes de déplacements doux sont un sujet prioritaire, ils s'emploient donc à développer des solutions de mobilité accessibles à tous, plus respectueuses de l'environnement et favorables au dynamisme économique. Ainsi dans le cadre de l'animation du programme AVELO, l'AUE et l'ADEME organisent une journée d'échanges sur le thème : « Construire une

politique cyclable pour son territoire » le vendredi 8 novembre à Bastia. L'objectif est de fournir de l'information et un temps d'échanges aux collectivités qui développent une politique «vélo» sur leur territoire, quel que soit leur avancement dans la démarche. Ce sera aussi l'occasion de présenter les effets de la politique régionale en la matière, par exemple à travers l'aide à l'achat des Vélos à Assistance Electrique que propose l'AUE. Une contribution à destination des particuliers, mais aussi des collectivités et des entreprises, qui vise à sensibiliser à l'utilisation du vélo, comme mode de déplacement à part entière, tout en encourageant les collectivités à investir dans les infrastructures nécessaires à son développement. Les entreprises en effet sont de plus en plus nombreuses à s'engager dans la Responsabilité Sociale et Environnementale (RSE) et l'écomobilité. Ainsi, si vous vous rendez au travail à vélo, votre employeur peut vous accorder une indemnité kilométrique de 25 centimes d'euro par kilomètre. Elle

est facultative ; les employeurs ne sont pas obligés de la mettre en place. Mais on constate qu'elle fonctionne très bien dans les entreprises qui l'accordent, avec une explosion d'usagers du vélo ! Cette journée permettra aussi les retours d'expériences et témoignages autour des initiatives emblématiques à l'échelle insulaire : les projets de voie verte (comme à Aleria), celui sur l'ancienne voie ferrée de plaine orientale porté par la communauté de communes de Costa Verde, le programme de mobilité douce développé par le PETR Pays de Balagne... et sur le plan urbain, les chantiers «Spassi Mare» et «Aldilonda» de la Ville de Bastia. Elle illustrera d'ailleurs concrètement cette politique ambitieuse le jour même, par un parcours à travers la ville au départ de la mairie. Autant d'exemples qui démontrent la volonté des acteurs publics à répondre aux nouveaux besoins et usages, tout en prenant pour partie en compte les grands enjeux de santé publique et de défense environnementale.

ANNONCES LEGALES :

fax. 04 95 38 76 57

email: al@lepetitbastiais.com

infoline: Valérie au 04 95 58 70 52



CE NUMÉRO EST IMPRIMÉ SUR PAPIER RECYCLÉ

0,80 €

